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ШКОЛЬНЫЙ
ПЕРЕКРЁСТОК

  27 июня состоялась торжествен-
ная церемония награждения луч-
ших учеников Катав-Ивановского 
района «Ветер перемен». Лучшей 
школой района за 2018-2019 учеб-
ный год признана наша школа! И 
лучшей ученицей года стала наша 
выпускница!
  Пять золотых медалисток в 
районе, три из которых — наши 
ученицы, и высокие баллы по 
ЕГЭ — это дорогого стоит! И 
впервые за все годы проведения 
ЕГЭ в нашем районе выпускница 
сразу по трем предметам набрала 
более 90 баллов! Кроме того, она 
получила золотую медаль. А еще 
эта хрупкая девушка принимала 
активнейшее участие в творче-
ской жизни школы и города. Как 
она все успевала — мы не знаем, 
спросите у нее. Итак, лучшей уче-
ницей района в 2019 году стала 
наша Диана Гильманшина!
  Вместе с Дианой золотые меда-

базу по математике выбрали для 
сдачи только 15 одиннадцати-
классников, а 21 выпускник сдавал 
профиль, значит, она нужна при 
поступлении.
Предметы, которые учащиеся сда-
ют по выбору, в 11 классе пересда-
вать нельзя. И у нас, к сожалению, 
есть одна девочка, не сдавшая хи-
мию. Она не получит сертификат и 
сможет поступить только в среднее 
образовательное учреждение.
Максимальный балл по школе 
получила Диана Гильманшина, 
набравшая 94 балла по русскому 
языку.
Высокие баллы за экзамены полу-
чили Диана Гильманшина, Диана 
Саитбаталова, Ксения Цыганова, 
Анастасия Галина, Алена Храмова, 
Мария Белянкина, Максим Хохлов 
и Давид Леонтьев.
Мы поздравляем ребят и желаем 
им правильно сделать выбор жиз-
ненного пути!

Копилка медалистов пополнилась 
ещё тремя

ли получили еще две наши «звез-
дочки» — Анастасия Галина и Ксе-
ния Цыганова. А Владимир Анто-
нов, выпускник 9 класса, получил 
аттестат особого образца.
  Кстати, раньше на получение ме-
дали результаты экзаменов влияли 
не очень сильно. А теперь для полу-
чения медали необходимо хотя бы 
три экзамена сдать не менее, чем 
на 70 баллов. Девочки справились 
с этой задачей и подтвердили свои 
знания и оценки.
  А что же осталось позади? 11 лет 
учебы и экзамены. Как же с послед-
ними справились наши ребята?
  Основной этап сдачи ЕГЭ и ОГЭ 
завершен. Он продлился с 24 мая 
по 14 июня. Почти все результаты 
уже есть. И результаты неплохие.
В этом году выпускников 11-х клас-
сов у нас 36. По русскому языку 
нет тех, кто не преодолел бы порог. 
А по математике еще не пришли 
окончательные результаты. Кстати, 
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тывать на чью-то помощь. Кроме, 
разве что, поддержки родителей и 
друзей.
Ксения: Аттестат особого образца 
и медаль — это сложно, но не не-
возможно. Если человек успешно 
учился на протяжении 9-ти лет, не 
«валял дурака на уроках», то он 
прошел уже половину пути. Оста-
ется подтянуть свои знания, и тогда 
результат не заставит себя долго 
ждать.
— Какие вы можете дать советы 
или мотивацию для тех, кто плани-
рует идти на медаль?
Анастасия: Совет, наверное, будет 
только один: не нужно сильно 
мучить себя учебой, а то к началу 
экзаменов можно сильно себя из-
мотать. Уделяйте больше внимания 
тем предметам, которые планируе-
те сдавать.
Диана: Научиться планировать 
свой день. У нынешних десятых 
классов всего год до экзаменов. 
Кому-то мало, кому-то достаточно. 
Однако чем раньше начнёшь гото-
виться, тем размереннее пройдёт 
год и не придётся все учить взахлёб 
где-то в апреле - мае.
Ксения: Не теряйте времени зря: 
начинайте готовиться к экзаменам 
как можно раньше, но не стоит себя 
перенапрягать и тратить все      ► 

С МЕДАЛЬЮ ИЗ ШКОЛЫ: СЛОЖНО, 
НО ВОЗМОЖНО

  Июнь близится к своему за-
вершению, а это значит, что 
настала пора выпускных вече-
ров. Счастливы все — учителя, 
родители и, конечно же, сами 
выпускники. 11 лет обучения 
пройдены, экзамены сданы, и 
этот синенький аттестат почти 
в руках выпускника. Стоп! Но 
ведь у кого-то и красненький, да 
медаль в добавок!
  В этом году в нашей школе три 
выпускницы-медалистки! Это 
Анастасия Галина, Диана Гиль-
маншина и Ксения Цыганова! 
Давно такого не было, поэтому 
мы решили лично пообщаться с 
каждой.
  — С какого момента вы учи-
тесь на отлично, и что именно 
послужило началом для этого?
  Анастасия: Мне всегда нра-
вилось учиться. Я отличница со 
второго класса. Я всегда учи-
лась для себя, не было такого, 
что родители заставляли меня 
учить уроки или готовиться к 
контрольной. Я понимаю, что в 
первую очередь это нужно мне 
самой.
  Диана: Я учусь на отлично с 9 
класса. До этого у меня были в 
четвертях стабильно 1-2 четвёр-
ки по русскому и физкультуре. В 
целом хорошо учиться я хотела 
сама, да и мне нравится узнавать 
что-то новое и воспроизводить 
затем информацию. Поэтому в 
10 классе я занималась с репети-
торами по английскому и русско-
му языкам.
  Ксения: С первого класса я 
полюбила учёбу. Я очень ответ-
ственно и внимательно подходи-
ла к каждому заданию, старалась 
делать всё правильно и аккурат-
но. А во втором классе сказала 
маме, что все домашние работы 
буду делать сама, и помогать мне 
не нужно. Таким образом, мне 
было самой интересно трудить-
ся, стараться, а родители никогда 
не заставляли меня учиться на 
одни пятерки, я всегда была 
«свободна» в плане учебы.

— Я знаю, что вы успешны не 
только в учёбе, но и принимаете 
активное участие в различных 
мероприятиях школы и города. Всё 
успеваете, делаете работу каче-
ственно, а не абы как. В чем ваш 
секрет успеха?
Анастасия: Я очень ответствен-
ный человек, я бы даже сказала, 
что я перфекционист. Для меня 
очень важно все дела доводить до 
конца. Мне кажется, что если и есть 
какой-то секрет, то это только то, 
что нужно заниматься тем, что тебе 
нравится.
Диана: Секрета нет, нужно просто 
уметь ставить перед собой чёткие 
дедлайны. К тому же, важно рас-
считывать свои силы и не браться 
в одиночку за что-то явно сложное. 
Нужно осознавать свои возмож-
ности. Я пытаюсь, но и у меня это 
часто не получается.
Ксения: Ну, главное — это боль-
шое желание. Когда человек дей-
ствительно чего-то очень захочет, 
он будет прилагать усилия, старать-
ся, чтобы все прошло максимально 
гладко и хорошо. А также, без-
условно, помогает планирование. 
Я не представляю свою жизнь без 
него. Это помогает правильно рас-
пределить своё время на все дела и 
успевать выполнять их в срок.
— Золотая медаль, 
красный аттестат, 
высокие баллы 
на ЕГЭ: сложно, 
можно или невоз-
можно?
Анастасия: Нет ни-
чего невозможного. 
Я считаю, что самое 
важное — это пра-
вильно расставить 
свои приоритеты 
и здраво оценивать 
свои силы. По-
ставить себе цель и 
идти к ней.
Диана: Сложно. Но 
возможно. Важно 
лишь ваше желание 
и любовь к учёбе. 
Не стоит рассчи-
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Анастасия: Я очень люблю 
читать. Думаю, чтение можно от-
нести к хобби. У меня дома много 
книг, я даже не успеваю все про-
честь. Все время покупаю новые. 
Также я коллекционирую открыт-
ки из разных стран и городов.
Диана: Фото, бисероплетение и 
рисование. Мне нравится творче-
ская деятельность, она позволяет 
создавать что-то особенное, что ра-
дует меня и моих родственников, 
которым я часто делаю подарки 
своими руками.
Ксения: У меня много хобби, но, 
пожалуй, самое любимое — это 
готовка. Я постоянно пробую на 
кухне что-то новое и необычное, 
радуюсь, как ребенок, когда все 
получается, а если не совсем, 
то делаю все возможное, чтобы 
добиться идеального результата, 
а потом угостить своих близких 
кулинарными экспериментами.
— Вы мечтали о красном аттеста-
те или это была просто цель? О 
чём вы мечтаете?
Анастасия: Думаю ,красный атте-
стат был и моей мечтой, и целью. 
Я с первого класса думала о том , 
как это здорово — закончить шко-
лу с отличием. Я поставила себе 
эту цель и шла к ней. Как видите, 
я ее достигла. Я мечтаю путеше-
ствовать. Не хочу сидеть на одном 
месте. Хочу, чтобы моя жизнь 
была яркой и динамичной.
Диана: Красный аттестат — это 
дань моим родителям за их терпе-
ние и поддержку, ибо их счастье 
для меня дороже любой корочки. 
Сама я мечтаю стать хорошим 
врачом, который не разочарует 
людей, обратившихся за помощью. 
И, надеюсь, я смогу осуществить 
свою мечту несмотря ни на что.
Ксения: Красный аттестат ни-
когда не был моей целью. Просто 
мне всегда нравилось обучаться 

чему-то новому, получать 
информацию из разных ис-
точников.
Даже из ответов девочек 
видно, что все они абсолют-
но разные, но их объединило 
одно — упорство и большое 
желание учиться новому. 
Поэтому, друзья, дерзайте! 
Надеемся, что в следующем 
году количество медалистов 
в нашей школе увеличится!

Марина Юрина, 8»в» класс.

вечера на зубрежку надоевших 
терминов и правил. Таким об-
разом вы быстро «перегорите» 
и ничего не захотите. Лучше 
часто, но по чуть-чуть. И не за-
бывайте про прогулки и отдых, 
ведь это то, что поможет вам 
отвлсься от учебной рутины 
и насладиться прекрасными 
моментами своей юности.
— «Если ты 9 лет учился на 4 
и 3, возможно ли постараться 
на отличное окончание 10-11 
классов, отличные результаты 
на ЕГЭ?»
Анастасия: Как я уже говори-
ла: «Нет ничего невозможно-
го!». Придётся сильно поста-
раться, восполнить пробелы 
в своих знаниях и учиться не 
покладая рук. А что касается 
ЕГЭ, то все на самом деле не 
так страшно, главное готовить-
ся.
Диана: За двумя зайцами... 
Сложно. Весь фокус внимания 
нужно сосредоточить, как мне 
кажется, на экзаменах, которые 
сдаёшь. Я так делала. Но, имея 
хорошую базу по другим пред-
метам, я смогла не скатиться по 
успеваемости. Хотя я часто про-
сто не успевала читать что-либо 
кроме биологии и химии.
Ксения: Да, конечно. Но для 
этого необходимо приложить 
огромные усилия. Главное — 
не отчаиваться при неудачах 
и не падать духом при плохих 
результатах. Оценки — это не 
показатель интеллекта, учиться 
нужно в первую очередь для 
того, чтобы схватить кладезь 
знаний и стать мудрее. Поэтому 
не бойтесь пробовать что-то но-
вое, и даже упав, вновь решай-
тесь на взлет.
— Когда вы последний раз по-
лучали тройку? Сколько было 
двоек за все 11 лет?
Анастасия: Сложно вспом-
нить. Мне кажется, 
в начале одиннадца-
того класса я послед-
ний раз получала 
тройку, а что касает-
ся двоек, то, вроде, 
я получала две или 
три в средней школе.
Диана: Много. В 
пятом классе из-за 
них расстраивалась. 
Потом поняла, что 
это нормально, и 
стоит просто учить-
ся на своих ошибках 

и исправлять их. Семь раз упал — во-
семь раз поднялся, как говорится.
Ксения: Двоек было совсем мало, 
а вот тройки были. Когда получала 
их, то ничуть не расстраивалась. Это 
ведь тоже оценки, а плакать из-за них 
— это вообще глупо и нелепо. На-
оборот, это хороший шанс понять и 
восполнить свои пробелы в знаниях.
— Расскажите о своём отношении к 
школе в общем?
Диана: Школа — место, которое 
реально стало родным домом за 11 
лет. В первой школе я с 4 класса, но 
это мелочи. То, как сильно я её лю-
блю, я поняла в последнюю неделю 
обучения. Она — важный этап моей 
жизни, место, где я встретила своих 
друзей.
Ксения: Школа — это важный этап 
в жизни человека. Именно здесь мы 
находим близких друзей, получаем 
много полезной и важной информа-
ции. Я всегда любила туда ходить, 
учиться, общаться и просто весело 
проводить время.
— Все мы понимаем, что в школе на-
грузка очень большая. Как вы отды-
хаешь? После уроков, на каникулах, 
после экзаменов?
Анастасия: Не секрет, в старших 
классах большая нагрузка. Я стала 
сильнее уставать, поэтому в послед-
нее время для меня лучшим отдыхом 
после занятий стал сон. В каникулы 
же я стараюсь больше гулять , читаю, 
смотрю фильмы, на которые не хва-
тало времени в учебные дни.
Диана: Читаю. Смотрю сериалы. И 
очень много хожу пешком, фотогра-
фирую и просто умственно релакси-
рую, слушая музыку во время про-
бежек.
Ксения: Я люблю прогулки на 
свежем воздухе, катание на велоси-
педе, чтение книг и любимое хобби. 
Даже просто просмотр интересного 
фильма дарит массу положительных 
эмоций и настраивает на трудную 
рабочую неделю.
— Расскажите о своих хобби.
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Новшества пришкольного лагеря
  В июне в нашей школе работал пришколь-
ный лагерь. 252 ученика отлично провели 
там первый летний месяц. Программа 
отдыха была очень насыщенной.
  Ребята побывали в музее, пожарной части, 
районной библиотеке, музыкальной школе 
и кинотеатре, приняли участие в митинге, 
посвященном 78-летию начала Великой 
Отечественной войны. Преподаватели 
давали мастер-классы, например, «Изо-
нить», «Бумагопластика». Вожатые прово-
дили с воспитанниками различные игры, 
например, «Крокодил», «Кладоискатели», 
«Морской бой».
  Мальчишки и девчонки с радостью 
участвовали и в таких полезных акция, как 
«Посади дерево» или «Учусь переходить 
дорогу правильно». Ну а в свободное время 
детвора активно веселилась на улице, 
танцевала, превращала своих друзей в раз-
личных персонажей, например, в Копатыча 
или Гарри Поттера.
  Как и в прошлом году, в лагере организо-
вывали многопредметную профильную 
смену. В ее рамках были реализованы семь 

программ: «Обучение английскому языку с помощью 
видеофильмов», «Лаборатория «Познай себя», «Логика, 
математика, интеллект», «Школа лидеров», Учебные сборы. 
Юнармия, «Филологический старт», «Биологические экс-
перименты».
А еще в социальной сети «ВКонтакте» была создана группа 
пришкольного лагеря «Планета радости». Там вожатые активно 
публиковали фото и сообщали, чем заняты ребята. Так что роди-
тели были в курсе того, что делает их чадо.

Катав-Ивановская районная библиотека подписала согла-
шение о сотрудничестве с Челябинской областной библи-
отекой, а также стала 55-м в области центром удаленного 
доступа к ресурсам Президентской библиотеки.
Вы пишете школьный проект и не можете найти нужную 
информацию? Или вы учитель, и для подготовки к уроку 
вам хотелось бы ознакомиться с какими-то документами, 
которых нет в общем доступе? Теперь эти проблемы легко 
решаются! 19 июня Павел Решетов, заместителем главы Ка-
тав-Ивановского района, и Елена Михайленко, заместитель 
директора Челябинской областной библиотеки, подписали 
Соглашение о сотрудничестве.

Найти информацию теперь легче
Полезным мероприятие было не только для взрослых, но и 
для детей. В детской библиотеке состоялась встреча ребят 
из детских садов и школ с детской поэтессой из Челябинска 
Анной Алферовой, имеющей 35-летний творческий стаж. 
Ребята были в восторге от загадок Анны Григорьевны, 
которая сама их сочинила. В завершении общения можно 
было приобрести книги писательницы, которые оказались 
очень красиво оформленными, так что желающие стать их 
обладателями нашлись.
Далее прошло торжественное открытие удаленного читаль-
ного зала Президентской библиотеки им. Б.Н. Ельцина. Те-
перь жителям нашего района станут доступны уникальные 
материалы по истории России, коллекции копий старинных 
рукописей и карт, исторических и действующих офици-
альных документов, фотографий и фильмов, аудиозаписей, 
газет и журналов, диссертаций и монографий — всего более 
500 тысяч единиц хранения.
Как стать читателем электронной Президентской 
библиотеки?
Сотрудник читального зала зарегистрирует вас в качестве 
читателя Президентской библиотеки (при себе обязатель-
но иметь документ, удостоверяющий личность) и окажет 
консультативную помощь в поиске информации. Докумен-
ты читателям Президентской библиотеки предоставляются 
бесплатно. Электронный читальный зал находится в Меж-
поселенческой центральной районной библиотеке г. Катав-
Ивановска (ул. Ст. Разина, 25).
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В минувшем учебном году промежуточную 
аттестацию, к сожалению, написали хуже, чем в 
прошлом.
  В 2018-2019 учебном году промежуточную 
аттестацию не прошли 7 обучающихся начальной 
школы, из них 6 обучающихся 1 классов. В 2017-
2018 учебном году промежуточную аттестацию 
прошли все обучающиеся начальных классов.
  Абсолютная успеваемость в основной школе 
составила по итогам контрольных мероприятий в 
рамках промежуточной аттестации 97,2%, каче-
ственная успеваемость – 56,2%.
  Качество выполнения работ на уровне среднего 
общего образования (10 классы) выше по матема-
тике, обществознанию, биологии, физике, Ниже 
— по химии, истории, литературе, иностранному 
(английскому языку). Абсолютная успеваемость 
составила 100%, что выше показателя прошлого 
года.
  В целом по школе 87,1 % контрольных меропри-

ятий выполнен на положительную оценку, качество 
выполнения работ составило 57,9%. Данные пока-
затели существенно ниже прошлогодних. Качество 
понизилось на 5,8%.

Итоговые контрольные по 
зубам не всем

О чем минувший год нам говорит?
  Июнь — традиционный месяц подведения итогов 
в образовательных учреждениях. Какие же выво-
ды сделали в нашей школе? К сожалению, не очень 
хорошие.
  Всего в нашей школе обучается 1077 учащихся. Из 
них 454 — в начальной школе, 550 — в основной и 
73 — в средней. Абсолютная успеваемость состави-
ла 96,8%. А в 2017-2018 учебном году она равнялась 
98%.
  Качественная успеваемость (то есть количество 
ребят, занимающихся на «4» и «5») тоже снизилась с 
50,9% в прошлом году до 42% в этом. На «отлично» 
учится 81 ребенок, и хотя бы здесь мы видим рост 
— в том году было 79 отличников.

  Условно переведены в следующий класс аж 34 
человека (3,2%). А в прошлом году таковых было 
19 (2%). Этим ребятам будут в новом учебном году 
предоставлены две возможности пересдать акаде-
мическую задолженность: первая — до 1 октября, 
вторая — до 1 ноября. Если за это время задолжен-
ность не будет ликвидирована, учащемуся придет-
ся повторно пройти курс обучения в том же классе.
Многие ребята в течение года принимали актив-
ное участие в различных конкурсах: в школьных 
— 1080, в городских — 11, в районных — 137, в 
областных — 1, во всероссийских — 1, в дистан-
ционных — 135. Также наши ученики посещают 
различные кружки и секции. А вот когда ребенок 
ничем не занят, это может плохо закончиться. Так, 
трое учащихся уже стоят на профилактическом 
учете в ПДН «Катав-Ивановский» Челябинской 
области.
А что уже можно сказать про следующий учеб-
ный год? Планируется набрать 120 первоклашек 
и открыть четыре первых класса. Планируемое 
количество десятиклассников — 40. Они смогут 
выбрать либо социально-экономический, либо 
универсальный 10-й класс.
Четыре класса (116 детей) будут заниматься во вто-
рую смену, так как места на всех в первой смене не 
хватает. Но данная проблема стоит на контроле, и 
каждый год число обучающихся во вторую смену 
уменьшается.
Вот такие итоги прошедшего учебного года и 
первые планы на будущий, 2019-2020 учебный год, 
который, надеемся, станет более удачным и успеш-
ным для наших обучающихся и педагогов.
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Международный день защиты детей
1 июня – Международный 
день защиты детей. Этот 
праздник, прежде всего, напо-
минание взрослым о необ-
ходимости соблюдения прав 
детей на жизнь, на свободу 
мнения, на образование, от-
дых и досУг (ударение в слове 
падает на второй слог, непра-
вильно говорить дОсуг).
Именно в этот день старту-
ет самая любимая пора всех 
школьников – летние канику-
лы. Детский отдых – задача, 
требующая полной отдачи и 
ответственности со стороны 
родителей, ведь им нужно 

обеспЕчить (правильно: 
обеспЕчение) ребенку ком-
фортные условия проведения 
каникул, спланировать полез-
ное и безопасное времяПРЕ-
провождЕние (этот вариант 
употребления слова является 
общеупотребительным и 
стилистически нейтральным, 
времяпровождение – разго-
ворное слово).
Впереди целое лето, пусть 
оно будет незабываемым, 
солнечным, радостным, насы-
щенным яркими впечатления-
ми и только положительными 
эмоциями!

10 июня в Центральной дет-
ской районной библиотеке 
Кататав-Ивановска прошла 
встреча читателей с детским 
писателем из Челябинска 
Артёмом Удовицким, кото-
рый познакомил ребят со 
сказочной страной Нейтра-
лией и подарил каждому 
присутствовавшему ребёнку 
и взрослому частичку этой 
необычной страны.
Артём Удовицкий отпра-
вился в путь по городам 
Челябинской области, в 
число которых вошёл и наш 
родной город. Начинающий 
писатель посетил детские 
библиотеки городов Усть-
Катава, Юрюзани, Миасса, 
Златоуста и Катав-Иванов-
ска, где рассказал ребятам 
про свои произведения, в 
которых есть всё: истории о 
школьной жизни и сказочное 
волшебство, невероятные 

ПУТЕШЕСТВИЕ ПО СТРАНЕ 
«НЕЙТРАЛИЯ»

приключения и фантастика, 
детективные истории и путе-
шествия.
Артём показал ребятам бук-
трейлеры книг, после чего 
была проведена викторина. 
Дети отвечали на вопросы 
детского писателя, получая 
за правильные ответы при-
зы. Далее Артём предста-
вил первый выпуск газеты 
«Школьный кругозор», ко-
торую он сам делает. Наши 
жители могут прочитать 
эту газету в Центральной 
детской библиотеке.
В конце встречи ребята 
получили подарки из самой 
Нейтралии и сделали общее 
фото с детским писателем. 
Мероприятие прошло на 
«Ура!». Спасибо большое 
Артёму Удовицкому за тур 
по Нейтралии, который 
останется всердцах взрос-
лых и детей навсегда!
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